
Frau Kamphuis erklärt, dass der TV das Gebäude Mühlenbergstadion nicht pachten will. 
Daher ist kein Förderantrag über diesen Verein möglich. 
 
Die Sanierung des Gebäudes Mühlenbergstadion ist vorerst auch nicht in die 
Prioritätenliste 
des RGM aufgenommen worden. Die personellen Ressourcen lassen momentan kein 
weiteres Bauprojekt zu. 
 
Auf einen städtischen Förderantrag in 2018 beim Land NRW ist bislang keine 
Rückmeldung erfolgt. 

 


